

# 80

# Bon anniversaire

Nos félicitations et meilleurs vœux à **Antonio Gomez** qui fête son 80<sup>e</sup> anniversaire mercredi 1<sup>er</sup> février 2012



Antonio voit le jour le lundi 1er février 1932 à Villareme, un petit village proche de la localité d'Escairón, dans la province de Lugo, en Galice, à environ 50 km au sud-est de St Jacques de Compostelle. Les parents sont paysans et la famille est composée de 5 garçons et une fille.

Il fait un apprentissage de zapatero (cordonnier) mais quitte finalement la profession qui ne permettait plus d'en vivre.

En 1962, il arrive en Suisse comme saisonnier et il est engagé comme ouvrier agricole dans l'exploitation de la famille Schmid à Villars-les-Moines. En 1963, il retourne en Espagne pour se marier avec Angelina. Le couple revient en Suisse, Antonio retrouve la famille Schmid et Angelina trouve un emploi à Faoug. Ils sont finalement engagés en 1964 par la société Micarna à Courtepin et s'installent à Cressier, dans la maison de la rte de la Gare 25, propriété de Joseph Muller.

En 1967 ils déménagent au «Chalet», chez Joseph Muller où ils sont encore aujourd'hui. Ils ont toujours entretenu de bons rapports avec Joseph et Thérèse et aujourd'hui encore avec Bernadette et Marc, les propriétaires. En 1994, après 30 ans à la Micarna, Antonio prend sa retraite.

Leur fils José, venu agrandir la famille en 1970, leur rend visite régulièrement avec son épouse Angela et leurs filles Alessia, 6 ans, et Ilenia, 2 ans.



*Antonio et Angelina retournent tous les ans dans leur village d'origine pour y rencontrer la famille restée au pays.*

*« J'aime bien Cressier », me confie Antonio, qui apprécie les promenades dans la forêt de Bouley, et tout particulièrement la vue sur les Alpes, avec la chapelle St-Urbain : « C'est formidable ! » s'exclame-t-il.*

*Il est un fan du club de football Real Madrid et, comme en témoigne la décoration de leur appartement, une partie de son cœur reste en Espagne. (MJ)*

***Antonio est décédé subitement le 11 janvier 2018 à trois semaines de son 86<sup>e</sup> anniversaire. Il sera inhumé en Espagne.***